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  Дом в поселке Поварово в Солнечногорске, куда должны переехать горожане из
аварийного жилья, строится крайне низкими темпами. Внимание на проблему обратили
на совещании губернатора Московской области с правительством региона и главами
округов.       О положении дел губернатору доложил министр строительного комплекса
Подмосковья Владимир Локтев.           

«На сегодняшний день реализуется национальный проект «Жилье и городская среда», в
рамках которого происходит переселение жителей из аварийного жилого фонда,
признанного таковым до 01.01.2017»,

    

— отметил министр.

          Он напомнил, что реализовать программу в Подмосковье планируется досрочно,
уже в этом году. Это нужно, чтобы быстрее преступить к расселению домов, признанных
аварийными до 2022 года. В них сейчас проживает 22 тыс. человек в 40 округах области.
Владимир Локтев отметил, что расселение в рамках первой программы идет хорошими
темпами, это касается и строительства новых домов, куда переезжают люди. Но
сложности с этим есть в Солнечногорске.           

«Проблемный дом у нас в городском округе Солнечногорск, в поселке Поварово. Здесь
строительство ведется крайне низкими темпами. Необходимо главе взять на особый
контроль работу с подрядчиком и оживить стройку»,

    

— сказал министр.

            Глава Солнечногорска Константин Михальков подключился к совещанию в
режиме ВКС. Губернатор напомнил, что промедление с расселением мешает
продолжить работу уже по следующей программе.           

«У вас строится дом в Поварово. Как я понял из доклада, строится он неважно. И мой
вопрос к вам, когда вы сдадите этот дом, и туда заедут люди, которые с нетерпением
ждут этого жилья?»,

    

— спросил Андрей Воробьев.

          Константин Михальков объяснил, что в строящемся доме муниципалитет приобрел
91 квартиру. На данный момент срок разрешения на строительство истек, его пришлось
продлять в судебном порядке. Теперь дом должны сдать до 31 декабря 2023 года.
Кроме того, решается вопрос с увеличением стоимости закупки, которая оказалась
слишком низкой. Дополнительное финансирование поможет застройщику закончить
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работу.  Также налажен контакт с другим застройщиком, чтобы обеспечить запасной
вариант расселения.   В свою очередь, Владимир Локтев подчеркнул, что дом в
Поварово можно достроить гораздо раньше — уже к 1 ноября. Для этого
администрации нужно провести работу с подрядчиком: увеличить стоимость закупки,
либо расторгнуть контракт и купить для расселения уже готовые квартиры.
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